

Les autorités de la Crimée et de la Russie débutent des conversations sur le développement économique



Simféropol, 31 mars (RHC- XIN)- Le premier ministre russe, Dmitry Medvedev, est arrivé ce lundi en Crimée pour une réunion avec les leaders de la région sur le développement économique et social, a signalé la presse locale.

Lors de la rencontre à Simféropol, avec le cabinet des ministres, il a assuré que les salaires des travailleurs des administrations et des fonctionnaires des organismes de l'ordre public seront augmentés par étapes jusqu'au niveau moyen, suivant les réglementations de la Russie.

A partir de plusieurs établissements scolaires et de l'Université Vernadski, une nouvelle université sera créée avec l'objectif d'instaurer dans la région des institutions d'études supérieures modernes et fortes a déclaré le chef du gouvernement.

Dmitry Medvedev a précisé que le cabinet russe prévoit l'inclusion des lignes aériennes à cette péninsule dans le programme des vols subventionnés et il a déclaré que le transport des cargaisons par le détroit de Kertch sera doublé, ce qui garantira l'indépendance du ravitaillement dans ce territoire.

Le président russe Vladimir Poutine et les leaders de la Crimée ont signé il y a deux semaines un traité pour l'adhésion de la Crimée à Moscou après le référendum du 16 mars dernier quand 97% des habitants de la Crimée ont voté pour adhérer à la Russie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19013-les-autorites-de-la-crimee-et-de-la-russie-debutent-des-conversations-sur-le-developpement-economique>



Radio Habana Cuba